

#WEST 27. Dezember 2018

DB JobService West: Großer Andrang auf der Betriebsversammlung

Mit über 200 teilnehmenden Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter war der Hörsaal im Essener „Haus der Technik“ sehr gut gefüllt. Auf ein sehr großes Interesse stießen die Themen "Endgeräte für Alle" und die Tarifforderung Job Ticket für unsere Kolleginnen und Kollegen.



Bis Ende 2019 will der Arbeitgeber noch rund 60.000 Kolleginnen und Kollegen mit einem Smartphone ausstatten. Die DB JobService GmbH ist eine von drei Pilotfirmen bei der Deutschen Bahn AG.

Die intensive Diskussion hat gezeigt, dass auch im kommenden Jahr 2019 viel Arbeit auf die örtlichen Betriebsräte und Betriebsgruppenmitglieder zukommt.

Am Infostand der GUV/FAKULTA informierten sich die Kolleginnen und Kollegen über die Unterstützungseinrichtung der DGB-Gewerkschaften.

Downloads



Aushang

(PDF, 491.08 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/18-12-27-

PM_Duisburg_Grosser_Andrang_auf_der_Betriebsversammlung_13